

はじめの一っぽ

刈安小学校
1年学年だより
2018年2月5日



楽しかったソリ遊び

雪遊びの計画を立てた次の週、念願のソリ遊びができました。学校のなかよし花壇の階段が、雪で埋もれてゲレンデに早変わり。短いけれど急な斜面で、滑る前はかなり勇気がいったようですが、滑り始めたらみんな夢中になっていました。雪遊びセットのご準備、ありがとうございました。



2月中には、インフルエンザでお休みだった菖太朗さんと一緒に、グループで雪遊びをします。

お買い物ごっこ、楽しかったね

国語科の「ものの名まえ」で、物には「まとめてつけた名前」と「一つ一つの名前」があることを学習しました。学習のまとめとして、全校児童をお客さんに、お店屋さんごっこをしました。お昼休みにたくさんのお客さんが来てくれて、どのお店も大忙し。あっという間に完売てしまいました。



お手紙を出しました

国語科の「てがみでしらせよう」で、自分が楽しかったことやうれしかったことなどを手紙に書いて、身近な人に知らせる学習をしました。子どもたちは年賀状を書いたり、友達に簡単な手紙を渡したりした経験はあるものの、自分で住所を書いて切手を貼ってポストに入れることはなかったようです。知らせたい内容は、今頑張っている縄跳びや漢字や計算のこと、雪遊びのこと、休み時間の遊びのこと、習い事の先生へのお礼など様々でしたが、どの子も相手が読みやすいように丁寧な字で真剣に書いていました。封筒に住所と宛名を書き、イラストも付けて封筒に入れると、のり付けをして切手を貼りました。切手の裏に水を付けただけで封筒に貼れてしまうことに、みんな「えー！！」とびっくりしていました。ポストに投函する前には、「ちゃんと届きますように。」とお祈りしていました。かわいいですね。



住所や宛名を調べて子どもたちに教えてください、ありがとうございました。

おすもうさんが来たよ

学校だよりや学校のホームページでも紹介されていましたが、先日、坂口先生の弟、宝龍山さんが刈安小学校に来てくださいました。相撲を取ったり腕にぶら下がったり、抱っこしてもらったりと、本物のお相撲さんに大興奮の1年生でした。



計算カード、タイムにちょうせん

毎日宿題で頑張っている「計算カード」ですが、ずいぶんすらすらと計算できるようになってきましたね。一人一人にしっかりと力が付いたのは、お家の方が毎日聞いてください、励ましてくださっているおかげです。ありがとうございます。

すらすらと言えるようになってきたので、どのくらいの速さで言い終えることができるのか、お家の方にタイムを計ってもらうようにしたいと思います。（すでに取り組んでくださっている方もいて、ありがとうございます。）お忙しい時は結構ですので、新しいカードのタイム欄に計ったタイムを記録してください。友達との競争ではありません。以前の自分よりも正確に速く計算できるようにすることが目的です。ここで、20までの数のたしざんひきざんの計算を、答えを覚えてしまうくらい練習しておくと、2年生で学習する2桁の繰り上がり・繰り下がりのある計算や3年生以上で学習する筆算でつまずくことが少なくなります。

たまに、たしざん(1)やひきざん(1)のカードもさせてみてください。（すらすらできるかな？）繰り返しが大事です。ご協力、よろしくお願ひします。



お忙しい中、3日（土）の授業参観にお越しください、ありがとうございました。1年生を迎える会までには、もっと練習を積んで立派な姿を年長さんに見せたいと思います。お家でも練習していたら、励ましをお願いします。